

ployés ne connaissent pas le premier mot.

Quand on est administrateur dans le vrai sens du mot il n'est pas absolument nécessaire, quoique cela ne gâte évidemment rien, de connaître tous les détails d'un commerce, mais encore faut-il s'entourer de commis connaissant les articles qu'ils sont chargés de vendre et aussi des acheteurs capables de distinguer la valeur d'un article et sachant bien acheter, au bon endroit et au bon moment.

Un magasin à départements n'est donc pas, par suite de la diversité des articles qui y sont assemblés, un établissement facile à gérer et à administrer, rien donc d'étonnant à ce que, malgré les capitaux qui les ont fondés quelques-uns succombent comme nous le voyons maintenant.

A ceux qui ont déjà fort à faire avec leur magasin ne comportant qu'un seul genre de commerce, nous déconseillerons d'adjoindre de nouveaux articles.

Il vaut mieux faire une seule chose et la bien faire que d'en entreprendre plusieurs et les mal faire toutes et surtout il vaut mieux ne faire que ce que l'on sait faire.

ALASKA ET CALIFORNIE

Les estimations du nombre de personnes qui se disposent à partir cette année pour le Klondyke sont, en grande partie, affaire de supposition. Ceux qui s'aventurent dans le royaume des prophéties portent le nombre des mineurs en perspective de 25,000 à 250,000.

Certaines personnes sont d'opinion que la poussée vers le Klondyke sera plus forte que l'exode en Californie dans les premiers temps. Elles disent que, tandis que l'Alaska offre moins d'attraits que la Californie en 1849, les facilités du transport ont considérablement réduit les dépenses et la durée du voyage aux placers, et la population actuelle des Etats-Unis est presque trois fois plus forte qu'elle n'était en 1849.

Les Etats-Unis renferment actuellement une population de 70,000,000. Le recensement de 1850 accusait une population de 23,191,876.

L'or a été découvert en Californie en janvier 1848, mais il fallut près d'un an avant que les nouvelles n'aient atteint les masses de la population américaine. A l'époque de la découverte, la Californie possédait 10,000 personnes. Sur ce nom-

bre 2,000 étaient des américains. En 1850, sa population atteignait 92,597. La forte poussée commença après 1850; en effet, en 1852, la population dépassait 250,000 personnes.

L'augmentation ci-dessus ne représente pas exactement le nombre des personnes qui s'étaient rendues en Californie à cette époque, parce qu'un grand nombre de celles qui s'y sont rendues n'y sont restées que quelques semaines ou quelques mois et sont retournées chez elles.

Le nombre des personnes qui s'en retourneront de l'Alaska sera plus grand que celui des personnes qui sont revenues de la Californie.

L'intérieur de l'Alaska est rude et peu hospitalier. Les hivers rappellent les régions polaires par leur rigueur: les étés sont courts. A l'approche du Klondyke, les perspectives riantes au départ, les chances de faire fortune diminuent et semblent s'évanouir, tandis que se présentent à l'esprit les souvenirs du confort qu'offre le logis hospitalier.

Seuls les hommes au cœur d'aisain sauront résister à la tentation de retourner sur leurs pas et de revenir au pays.

L'OR AU CANADA

Les documents officiels accusent une augmentation sensible dans l'exportation de l'or du Canada:— 1870, \$131,145; 1875, \$1,605,790; 1880, \$1,086,994; 1885, \$999,007; 1890, \$657,022; 1895, 612,729; 1896, \$1,099,053; 1897, \$2,804,101.

Les chiffres pour les sept mois depuis juin dernier ne sont pas publiés; mais il est hors de doute que la production d'or en 1898 accusera une augmentation sur 1897, comme 1897 a accusé une augmentation sur 1896.

Sur la quantité d'or en quartz exporté, la Colombie Anglaise en 1897 figure pour \$2,803,687, à quelques centaines de dollars près, la valeur de l'exportation totale.

Un lingot d'or pesant 263 onces, évalué à \$5,000 a été déposé dans une banque de la Nouvelle-Ecosse, le lingot représentait le produit de dix-huit jours de travail dans une mine de Guysboro, N. E.

UN MALHEUREUX

Est celui qui ayant un mauvais rhume, ne prend pas du BAUME RHUMAL, le seul remède qui pourrait le guérir.

BRITISH AMERICA ASSURANCE COMPANY

Soixante quatrième Assemblée Annuelle

L'Assemblée annuelle des actionnaires de la Compagnie d'Assurance "British America" a eu lieu aux bureaux de la Compagnie, Nos 18, 20 et 22 Front Str East, Toronto, vendredi le 18 février.

Le président, l'hon. George A. Cox occupait le fauteuil.

M. P. H. Sims a été chargé des fonctions de secrétaire, et a lu le rapport suivant, qui, mis aux voix, a été adopté:

Rapport Annuel.

En soumettant le soixante-quatrième rapport financier annuel de la Compagnie, les directeurs ont le plaisir d'appeler votre attention sur les résultats suivants des affaires de l'année:

La balance des revenus sur les dépenses ainsi que l'appert de l'état du revenu est de \$100,832 74.

L'évaluation nette des garanties d'après la valeur du marché est de \$14,147.93. Le fonds de réserve a été porté de \$528,883 84 à \$591,364 51, après prélèvement de de \$52,500 affectés au paiement de deux dividendes semi-annuels au taux de sept pour cent par année.

Le risque sur les polices en cours a été évalué à \$511,982 86 un montant plus que suffisant, d'après l'expérience de la compagnie dans le passé, pour faire face à tous les risques existants; et après déduction de ce montant, il reste un surplus net sur le capital et les autres engagements, de \$79,381 65.

Dans tous les départements on accuse une diminution dans la proportion des pertes, en comparaison avec celles de l'an dernier.

Les directeurs expriment leur appréciation de l'efficacité des services des officiers, agents spéciaux et représentants de la Compagnie durant l'année écoulée.

Le tout respectueusement soumis:

Etat Financier Sommaire

Revenu total en espèces	\$1,470,339 40
Dépenses totales, y compris le prélèvement pour risques en voie de règlement	1,369,506 66
Balance	\$100,832 74
Dividendes déclarés	52,500 00

Total de l'actif	\$1,510,817 88
Total du passif	169,463 37
Surplus aux porteurs de polices	1,341,354 51

Les messieurs suivants ont été élus directeurs pour l'année courante: Hon. Geo. A. Cox, J. J. Kenny, Hon. S. C. Wood, S. F. McKinnon, Thomas Long, John Hoskin, C. R., L. L. D., H. M. Pellatt, R. Jaffray, A. Myers.

A une réunion subséquente, l'hon. Geo. A. Cox a été élu président et M. J. J. Kenny, vice-président.

LA SITUATION DES BANQUES

La circulation a diminué de près de trois millions en janvier tombant de \$37,995,000 à \$35,011,000. Néanmoins, en comparant les deux mois de janvier 1897 et 1898, on trouve que la circulation est en gain de \$4,800,000 comparativement à janvier 1897. La diminution du mois de décembre au mois de janvier n'est pas anormale, nous la